

さとひがし



☆自ら学び、心豊かで

たくましい子どもの育成

「み」 自ら学ぶ子

「や」 やさしく思いやる子

「げ」 元気な子

大津市立仰木の里東小学校 学校だより 10月号

令和5年10月4日



除草作業 ありがとうございました

先日は、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に運動場（階段周辺や南側フェンス前等）や学校周辺の除草作業をしていただき、通学路も運動場も見違えるほどきれいになりました。

お家の人と一緒に、何人かの子どもたちも草集めや草引きを積極的にしてくれていました。今週からはたくさん子どもたちが楽しみにしている運動会に向けて

の練習が本格的に始まっています。気持ちのよい環境で、どの子も持てる力を思う存分発揮してくれることと思います。暑い中、熱心に作業を続けていただき、誠にありがとうございました。

なお、地域の皆様が、なます池の周りを継続的に除草してくださっており、池が大変美しく生まれ変わっています。この池は、防火水槽と繋がっており、その水をポンプアップ（循環）させているそうです。長年そのポンプが壊れたままになっていましたしたが、先日ようやく修繕が完了し、心地よい音を立てながら、水が流れるようになりました（8時頃～17時頃）。ご来校いただきます際は、ぜひ、ご覧になり、せせらぎに耳を澄ませてみてください。



【学校夢づくりプロジェクト】



「子どもたちの思いをもとに、地域・学校が力をあわせて創意工夫を凝らした夢のあるプロジェクトに取り組み、児童・生徒が主体的に学び、心豊かに生きていくことができる力の育成を目指す」学校夢づくりプロジェクトに今年度も取り組んでいます。

【さとひがプロジェクト】

- ① みんなが集う中庭リニューアル＆雨の日もみんなで遊べる居場所づくり
- ② スクール農園プロジェクト
- ③ エディブルフラワー・プロジェクト

今年度、本校では上の3つのプロジェクトを計画しています。6月に実施しました「玉ねぎ販売」は、②や③の取組の一環で、「地域つながり委員会」が中心となっています。引き続き、スクール農園ボランティアの皆さんと協働し、スクール農園でいろいろな作物を育てながら活動を進めているところです。

上の写真は、プロジェクト①「中庭リニューアル」の様子で、児童会執行部が中心となって取組を進めています。全校児童からのアンケートをもとに、「みんなで遊べる（楽しめる）」中庭へリニューアルさせようと、地域の皆さんの協力を得て、ポッチャ場のペンキ塗りをしている様子です。ポッチャ場で異学年や老人クラブを中心とした地域の方々と交流する場所になればと計画を進めてくれています。

ヨーロッパで生まれたポッチャは、パラリンピックの正式種目で、年齢、性別、障がいのあるなしにかかわらず、すべての人が一緒に競い合えるスポーツです（協会HPより）。本校でも、3年生の総合学習（福祉学習）において、人権擁護委員様やポッチャ協会の方にお世話になり、昨年度から体験をさせていただいています。2手、3手と先を読み、自分の得意な形へと誘導するような知的な戦術が必要となるポッチャでは、チームメートとのコミュニケーションがとても大切になります。このポッチャ場が多くの子どもたちや地域の皆さんの「交流の場」「憩いの場」となることを願っています。